

Líder Autocrático

Margaret Thatcher



Margaret Thatcher fue una política británica, primera ministra del Reino Unido desde 1979 hasta 1990.

Fue la primera mujer en liderar un partido político en Reino Unido, por su carácter fue nombrada la “Dama de hierro”

Representa un líder Autocrático porque fue autoritaria incluso hasta un poco de dictadura reflejó al tener el poder, porque al momento en el que tomó la decisión de realizar algunas medidas económicas en su mandato, una de ellas fue la privatización de empresas públicas, y un impuesto llamado Poll tax para todos los ciudadanos, no le gustaba la oposición así que llevaba a cabo ideas a la practica esto hacia que tomara de manera rápida decisiones, debido a su determinación comenzó a destacar en la política teniendo un alto desempeño tenía claro que la acción y esfuerzo impulsarían su compromiso.

Empresa regida por un liderazgo Burocrático

Secretaria de Hacienda y Crédito Publico



Tiene como misión proponer, dirigir y controlar la política del Gobierno Federal en materia financiera, fiscal, de gasto, de ingresos y deuda pública, con el propósito de consolidar un país con crecimiento económico de calidad, equitativo, incluyente y sostenido, que fortalezca el bienestar de las y los mexicanos.

Su visión es ser una Institución vanguardista, eficiente y altamente productiva en el manejo y la administración de las finanzas públicas, que participe en la construcción de un país sólido donde cada familia mexicana logre una mejor calidad de vida.

Decidí investigar esta entidad de gobierno porque identifiqué que es regida por un liderazgo burocrático, porque realiza tramites con el fin de resolver situaciones relacionadas con:

- Identidad, pasaporte y migración
- Educación
- Salud
- Trabajo
- Impuestos y contribuciones
- Seguridad, legalidad y justicia
- Programas sociales
- Energía
- Economía
- Territorio y vivienda
- Medio ambiente
- Comunicaciones y transportes
- Servicios financieros
- Turismo

Por lo tanto esta institución realiza actividades planificadas en base a las políticas del gobierno en la que sus colaboradores son elegidos en elecciones con el fin de resolver asuntos con eficiencia, además fomentan el principio de la transparencia, los empleados no pueden cuestionar solo siguen pasos para la ejecución de tramites, también realizan reportes anuales en el que establece rangos de valores de los términos económicos, es reconocida por ser estricta, ya que si requieres de un servicio de este sector y no llevas los requisitos correspondientes no realizan tu tramite es por ende que este tipo de institución es burocrática.